
El alcalde se reune con el delegado del gobierno 
lunes, 25 de febrero de 2013















El alcalde de Val de San Vicente, Roberto Escobedo, se reuniÃ³ ayer con el Delegado del Gobierno en Cantabria,
Samuel Ruiz, al que el planteÃ³ los temas que el municipio tiene pendiente de desarrollar con diversos organismos de la
AdministraciÃ³n central.




El principal asunto tratado fue la realizaciÃ³n del estudio comprometido hace ahora un aÃ±o para conocer las posibles
soluciones a las frecuentes inundaciones que sufre el pueblo de Molleda. 













Samuel Ruiz informÃ³ que dicho estudio ya se ha iniciado por parte de la ConfederaciÃ³n HidrogrÃ¡fica, pero que todavÃa
es pronto para adelantar unas conclusiones que se podrÃ¡n conocer en breve tiempo.




Relacionado tambiÃ©n con los efectos de las crecidas provocadas por el Deva, Escobedo demandÃ³ una Â«urgente
soluciÃ³nÂ» a la erosiÃ³n que estÃ¡ provocando en la vega de Molleda, en donde se estÃ¡n viendo afectadas fincas de
varios propietarios que con cada riada ven como se lleva parte del terreno. Roberto Escobedo le mostrÃ³, mediante un
reportaje grÃ¡fico, la evoluciÃ³n que estÃ¡ teniendo este problema, demandando la urgente construcciÃ³n de una
escollera, ya que el problema se puede agravar, provocando un cambio del cauce del rÃo. Samuel Ruiz se
comprometiÃ³ a urgir a la DemarcaciÃ³n de Costas para actuar lo antes posible.




Por otra parte, el alcalde de Val de San Vicente le mostrÃ³ al Delegado del Gobierno su preocupaciÃ³n por el estado
ruinoso que presenta el pequeÃ±o paso superior que salva las vÃas de FEVE en Sel del Rey, que sirve para comunicar
la zona de Los TÃ¡nagos con el pueblo de Serdio, por lo que pidiÃ³ una inmediata actuaciÃ³n que a su juicio pasa por
construir una nueva estructura.




El encuentro tambiÃ©n sirviÃ³ para solicitar que con las obras reiniciadas de la autovÃa entre Unquera y Llanes se
contemple el mantener en el futuro el acceso a la zona deportiva del Llance. Finalmente tambiÃ©n trataron la situaciÃ³n en
la que se encuentran el proyecto de recuperaciÃ³n ambiental de la rÃa de Tina Mayor y del paso subterrÃ¡neo del Llance
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en Unquera, proyectos que el delegado del gobierno anunciÃ³ que por su alto coste y la situaciÃ³n econÃ³mica no se
podrÃ¡n abordar en estos momentos.
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